

## 当社役員による取引先取締役辞任について

ゴーゴーカレーグループ株式会社(本社:石川県金沢市、CEO兼代表取締役社長:西畑誠、以下当社)会長の宮森宏和(以下、宮森氏)は、日本製麻株式会社(本社:兵庫県神戸市、代表取締役社長:山村貴伸、以下日本製麻)の取締役でしたが、2024年2月21日付けで日本製麻の取締役を辞任しました。

宮森氏は、日本製麻の特別調査委員会(以下、特別委)の調査結果に基づき取締役辞任勧告を受けていたところですが、特別委の問題点については当社がかねてより指摘したとおりです。しかし、勧告を受けて辞任しないということで会社内部が混乱するだけではなく、取引関係者に多大なご心配をおかけしております。宮森氏は、日本製麻取締役会が自分の後任として、日本製麻食品事業部執行役員の高橋賢作氏を取締役候補にする旨決定したため、日本製麻だけではなく、当社にとっても健全な発展の阻害要因が解消されたと考え、今後も当社と日本製麻との良好な関係を維持することができると理解し、辞任することとした経緯です。

当社は引き続き日本製麻の主要な株主として、また大口の取引先として、お互いの事業の発展に協力しあえる関係でありたいと考えていますので、今後とも両社のご支援をよろしくお願いいたします。

株式会社ゴーゴーカレーグループのプレスリリース一覧

https://prtimes.jp/main/html/searchrlp/company\_id/75866